



AMLO pidió no dar importancia al rechazo del Luis Cresencio para rendir cuentas ante diputados



La negativa de [Luis Cresencio Sandoval](#), Secretario de la Defensa Nacional (**Sedena**), para comparecer ante la Cámara de Diputados ha intensificado las críticas contra la dependencia, así como al **fortalecimiento** que ésta ha obtenido durante el sexenio de Andrés Manuel **López Obrador** (AMLO).

Y es que aunque el Gobierno Federal ha abogado por la transparencia, el General Secretario ha **condicionado y postergado** la solicitud de los legisladores para rendir cuentas respecto a las controversias en las que el **Ejército** se ha visto envuelto, tales como las surgidas por [el caso Guacamaya Leaks](#) o las filtraciones del informe del [caso Ayotzinapa](#).

Pese a ello, el presidente López Obrador aseguró en su *mañana* de este 18 de octubre que [el rechazo del General Secretario no debería ser de importancia](#) para la opinión pública. Por el contrario, acusó que cuestionar los posibles privilegios detrás de su negativa incentiva a “la politiquería”.

[AMLO pidió no dar importancia al rechazo del Luis Cresencio para rendir cuentas ante diputados - Infobae](#)